

Más dinero para partidos: propone INE ampliar tope de gastos de campaña.

Por: El Mañanero Diario. 16/11/2017

La Comisión de Prerrogativas del Instituto Nacional Electoral aprobó nuevos topes de campaña para los candidatos en el 2018.

Cada candidato presidencial podrá gastar 429.6 millones de pesos; 93.6 millones más que en 2012.

En las precampañas presidenciales será de 67.2 millones de pesos por cada aspirante.

Los candidatos a diputados podrán gastar en campaña 1.4 millones de pesos y los precandidatos podrán gastar 252 mil pesos.

Para senadores habrá diferencias en el tope de campaña. En entidades como el Estado de México, CdMx, Veracruz y Jalisco el tope es de 28.6 millones de pesos.

En estados como Guanajuato y Puebla será de poco más de 21 millones, en Nuevo León de 17 millones y los estados con menos recursos serán los de Baja California Sur, Campeche y Colima con 2.8 millones para sus campañas.

Son números, son cifras, es mucho dinero para que los próximos “representantes populares” se la pasen haciendo promesas que al final, y luego de rendir protesta como Presidente, senador o diputado, jamás cumplen.

Lo aprobado por la Comisión de prerrogativas será puesto a consideración del Consejo General del Instituto en su próxima sesión.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: El diario mañanero

Fecha de creación

2017/11/16